
 
 
Stadt Halle (Saale)        11. August 2017 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Stadtrates am 31.05.2017 
Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Schöps, Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES 
FORUM zu den Baumaßnahmen am Hufeisensee 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/03059 
 

 
 
Frage: 
Wer nimmt den Steg am Hufeisensee ab? 
 
Die Abnahme des Steges am Hufeisensee erfolgte durch die Stadtverwaltung am 22. Mai 
2017. 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  


